



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CON EX-CANDIDATO. Washington, marzo 12 (AP). El ministro de Relaciones Exteriores de Brasil, Ramiro Saraiva Guerreiro (izquierda), cambia impresiones con el subsecretario general de la OEA, Valerie McComie, quien aspiraba también al cargo de secretario general de ese organismo, pero que retiró momentos antes su candidatura. (AP Wirephoto).

Partido Liberal gana comicios en Colombia

Bogotá, marzo 12 (UPI). (Por Federico Fullea). El Partido Liberal convertido en los últimos 19 meses en el más severo crítico del gobierno de Belisario Betancur, triunfó en las elecciones de concejos y asambleas sobre el Partido Conservador, sin embargo, el hecho político fue la baja participa-

ción de electores. La Registraduría Nacional del Estado, encargada de organizar el proceso electoral, dio en su último boletín un total de 3,195,761 votos, 1,876,393 de ellos para los liberales y 1,319,368 para los conservadores, al contabilizarse un 70 por ciento del total de electores.

Pasa a la página 38

Rechaza oposición nica pláticas ley electoral

Managua, marzo 12 (UPI). (Por Oswaldo Bonilla). Los representantes de la oposición de Nicaragua decidieron retirarse de las conversaciones sobre la Ley Electoral que determinará el tiempo de televisión que les cederá el régimen sandinista para sus campañas po-

líticas, argumentando que no están de acuerdo con los comicios anunciados por Nicaragua. De acuerdo al plan electoral, los nicaragüenses eligirán el próximo 4 de noviembre a un presidente, un vicepresidente y una

Pasa a la página 19

Campaña en Sur de 4 aspirantes demócratas

Washington, marzo 12 (AP). Cuatro de los aspirantes a la candidatura presidencial demócrata realizan hoy campaña política en el sur del país después de un debate en el cual el nuevo favorito, Gary Hart fue atacado como ingenuo e inexperto por sus rivales, que

tratan desesperadamente de cortar el camino hacia la postulación. Hart cambió su programa para pasar un día extra en el sur, y una encuesta realizada ayer lo muestra parejo en preferencias junto a Walter Mondale en Georgia.

Pasa a la página 13

Indican porqué Reagan vetó patrullaje aéreo

Washington, marzo 12 (UPI). El presidente Ronald Reagan vetó un plan para que la CIA patrullase los cielos de El Salvador con aviones artillados AC-130 Spectre sin marcas, dotados de un cañón rápido para dispersar concentraciones rebeldes, informa la revista "Newsweek".

En su último número, "Newsweek" cita a altos funcionarios del gobierno que dijeron que la embajadora ante la ONU, Jeane Kirkpatrick, encabezó el ataque contra la propuesta del general Paul Gorman, jefe del Comando Sur de Estados Unidos, y funcionarios de la

Pasa a la página 57

Piden paz en Líbano en nombre 100 mil muertos

Lausana, marzo 12 (UPI). (Por Jack Redden). El presidente Amin Gemayel abrió hoy la conferencia de paz de los líderes de las facciones en lucha del Líbano, con un llamado para terminar nueve años de "insaña y permanente guerra". Gamayel, llamando "mártires" a los 100 mil muertos por la violencia armada, afirmó que los libaneses "nos miran con la esperanza de que les llevemos buenas noticias de salvación para un pueblo exhausto por las masacres, y una nación llena de heridas".

Mientras el discurso de Gemayel era transmitido directamente desde un lujoso hotel, más combates se entablaron en la capital libanesa. Un portavoz de los musulmanes druzos dijo, poco antes del comienzo de la conferencia, que no había variado su oposición al gobierno.

Los dirigentes libaneses, preocupados por la violencia, establecieron un comité de cinco miembros para intentar un cese del fuego en Beirut. El grupo, establecido durante la reunión de dos horas, comprende un representante del ejército libanés, dos miembros de la milicia cristiana libanesa, uno de la milicia drusa y uno de los musulmanes chiitas. Fuentes gubernamentales en Beirut dijeron que el general Ibrahim Tannous, el comandante cristiano del ejército libanés entrenado por Estados Unidos, había presentado su renuncia a Gemayel, y que para agradar a los rebeldes respaldados por Siria, sería aceptada al concluir la conferencia. Sin embargo, en Lausana, fuentes de la delegación presidencial

Pasa a la página 17

Decenas de heridos en Uruguay por violencia

Montevideo, marzo 12 (UPI). (Por Zelmar Lisardy). El clima de violencia política que se vive en Uruguay en los últimos meses, aumentó en las últimas 72 horas al registrarse enfrentamientos que dejaron decenas de heridos. En Tacuarembó, 400 kilómetros al norte de Montevideo, unos 2,000 asistentes a un baile de carnaval protagonizaron una violenta pelea que dejó decenas de heridos, aunque ninguno de gravedad.

La pelea comenzó cuando gran parte de los asistentes entonaba cantos contrarios al régimen militar y un grupo de desconocidos, todos disfrazados de árabes, los rostro cubiertos y empuñando cachiporras, atacaron a golpes al resto. La policía local dijo no tener información oficial sobre el incidente, "porque no hubo denuncia", dijo un vocero y la repartición militar de la zona señaló que elevó a los superiores el informe de lo ocurrido.

En Montevideo, al finalizar el sábado un desfile de carnaval, se produjo otro violento enfrentamiento entre las personas que asistieron a las fiestas y cantaron consignas contrarias al gobierno y la policía.

28 civiles heridos

El saldo de los enfrentamientos fue de 28 civiles heridos.

Pasa a la página 40



ANTES DE CONFERENCIA. Lausana, Suiza, marzo 12 (AP). El líder druso de El Líbano, Walid Jumblatt (derecha), y el presidente libanés Suleiman Franjeh (izquierda), salen hoy de un restaurante en Lausana, después de reunirse momentos antes del inicio de la Conferencia de Reconciliación Nacional de El Líbano. Junto a ellos el hijo de Franjeh, Abdulla Rassi y el secretario de Jumblatt, Tawfik Sultán, de cuello abierto. (AP Wirephoto).

Honduras y C. Rica piden ayuda a EU

Washington, marzo 12 (UPI). Los cancilleres de Costa Rica y Honduras acudieron hoy a la Casa Blanca a pedirle ayuda al presidente Ronald Reagan "para preservar la paz y la seguridad" de sus naciones ante el aumento de los incidentes fronterizos con Nicaragua. El canciller costarricense Carlos José Gutiérrez dijo luego de la reunión que Reagan les aseguró que "su gobierno seguirá presionando al Congreso para que apruebe los fondos para la pacificación y democratización de Centroamérica. Gutiérrez y el canciller hondureño Edgar-

do Paz Barnica se entrevistaron media hora con Reagan luego de examinar la situación centroamericana en el Departamento de Estado con el secretario George Shultz y otros altos funcionarios. Fuentes diplomáticas centroamericanas dijeron que ambos cancilleres manifestaron principalmente a Reagan y a Shultz su preocupación por el recrudescimiento de incidentes armados en las fronteras de sus países con Nicaragua. Paz Barnica dijo a UPI que "el problema se acentúa por el hecho de que el equilibrio

Pasa a la página 19

Con alza cierra Bolsa de N. York

Nueva York, marzo 12 (AP). Los precios de las acciones se afianzaron hoy cuando un conocido analista trazó una evaluación optimista de las perspectivas del mercado. La jornada fue de transacciones moderadas. Los expertos dijeron que los comerciantes efectuaban algunas compras en momentos en que el mercado estaba en su menor nivel desde hace varios meses. John Mendelson, analista técnico de Dean Witter Reynolds, que generalmente había adoptado posiciones pesi-

Pasa a la página 15

Mondale ataca a su rival Hart

Atlanta, Estados Unidos, marzo 12 (UPI). El vicepresidente, Walter Mondale, atacó a su principal rival, el senador Gary Hart, por ignorar en qué consisten sus nuevas ideas durante un debate televisado en el cual también participaron otros tres aspirantes. Hart, quien emergió sorpresivamente como el principal aspirante a la candidatura presidencial demócrata, replicó ayer acusando a Mondale de estar demasiado comprometido con grupos de presión. El intercambio de acusa-

Pasa a la página 11



UPI-Unitax. II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN CAMPAÑA. Miami, marzo 12 (UPI). El precandidato demócrata a la presidencia de los Estados Unidos, Walter Mondale, duran-

te su gira por esta ciudad, un día antes de las Primarias de Florida. En un momento de euforia y dirigiéndose a sus simpatizantes, saca la lengua en un gesto inexplicable.